

Mehr Verantwortung für Azubis

Kreiskrankenhaus in Alsfeld sieht in Projekt mehrere positive Effekte

Vogelsbergkreis (pm). Einen bemerkenswerten Schritt in ihrer beruflichen Entwicklung haben die Auszubildenden im Krankenhaus des Vogelsbergkreises in Alsfeld (KKA) im Rahmen des Projekts »Schüler leiten einen Bereich« gemacht. Das berichtet die Klinik in einer Pressemitteilung. Unter der fachkundigen Begleitung der Praxisanleiterinnen haben die Auszubildenden eine Woche lang Verantwortung übernommen und die Patienten in ihrem Bereich eigenständig und vollumfänglich versorgt.

Viele Aufgaben übernommen

Die engagierten Auszubildenden haben der Klinik zufolge im Rahmen dieses Projekts viele Aufgaben übernommen. Sie haben komplette Schichten abgedeckt, die Pflege organisiert und durchgeführt und mit anderen Abteilungen und Berufsgruppen des KKA zusammengearbeitet. Von ärztlichem Personal, Labor, Pflege oder Hauswirtschaft – die direkte Zusammenarbeit habe die Nachwuchsfachkräfte herausgefordert. Der Mut, diese Aufgabe zu übernehmen, unterstreiche einerseits das Vertrauen in die Fähigkeiten der Auszubildenden, andererseits auch die effektive Ausbildung an KKA und Vogelsberger Akademie für Gesundheitsberufe, zeigt sich das Krankenhaus überzeugt. Die positive Resonanz von Patienten, Mitarbeitern und auch der Auszubildenden zeige, dass das inno-



Praxisanleiter und Nachwuchsfachkräfte ziehen nach einer Woche ein positives Fazit.

FOTO: KKA

vative Ausbildungsprogramm erfolgreich sei und auch einen Mehrwert für die Qualität der Patientenversorgung biete, erläutert Manuela Stumpf, die für Koordination der Praxisanleitung im Kreiskrankenhaus zuständig ist. Das Projekt »Schüler leiten einen Bereich« diene der individuellen Ent-

wicklung der Auszubildenden, stärke den Teamgeist und fördere die Zusammenarbeit im gesamten Krankenhaus. In ihrer Mitteilung spricht die Klinik von einer innovativen Ausbildungsumgebung, die es den Auszubildenden ermögliche, frühzeitig Verantwortung zu übernehmen und praktische

Erfahrungen zu sammeln. »Wir sind zuversichtlich, dass die gewonnenen Erkenntnisse und Fähigkeiten die Auszubildenden auf ihrem beruflichen Weg bereichern werden«, sagt die stellvertretende Pflegedirektion Sabrina Gall.

In diesem Zusammenhang weist das Krankenhaus darauf

hin: Wer eine Ausbildung zur Pflegefachfrau oder zum Pflegefachmann absolvieren möchte, kann sich ab sofort bei der Personalabteilung des Kreiskrankenhauses Alsfeld bewerben oder das Onlineportal unter www.kkh-alsfeld.de/Karriere/Stellenangebote nutzen.